



Leer juntos poesía

En ciento treinta centros educativos de Aragón

ARQUEOLOGÍA

Marwan (Madrid, 1979)

Mirar al pasado.
No como un modo de rompernos nuevamente
ni en la búsqueda de repetir lamentos.

Mirar al pasado para ir recogiendo pedazos de nosotros,
en una labor tranquila,
como un arqueólogo de las emociones
que juntando restos
trata de formar el puzle del entendimiento.

Y poder así comprender poco a poco
el error originario,
el epicentro que nos trajo este dolor,
aquella angustia.

No conozco otra manera de crecer que equivocarse
y hacer después, humildemente,
una buena labor de arqueología.

Los amores imparables (2018)



Marwan Abu-Tahoun Recio (Madrid, 1979), conocido como **Marwan**, es un cantautor y poeta español. Hijo de madre española y padre palestino, empezó a escribir y componer en la adolescencia, y su música lo ha llevado por salas de toda España y Latinoamérica. Ha cosechado un gran éxito gracias a las redes sociales.

Es un narrador de historias diversas que pivotan alrededor de la existencia del ser humano y el mundo en el que vive, con un estilo y sonido propios inconfundibles y llenos de belleza: «Cuando la gente se identifica con lo que cantas o escribes, lo personal pasa a la dimensión de lo universal».

Si vas a mirar al pasado, que sea para mejorar y no para arrepentirte. (Sergio Serrano, 1.º ESO B)

El poema refleja la nostalgia, la responsabilidad y la esperanza del autor que considera que se puede aprender de los errores para mejorar nuestro futuro. (Ishak Kouibaa, 3.º ESO B)

Con el paso del tiempo, me he dado cuenta de los errores que he cometido a lo largo de mi vida, errores de una niña que tenía que equivocarse para aprender. (Stephany Carrero, 4.º ESO B)

Me recuerda a la frase «Si me conociste hace un año y te vuelves a encontrar conmigo, entonces ya no me conoces». Nuestro pasado no nos define, la persona que éramos se ha fosilizado en los estratos de nuestros recuerdos para dar paso a una mejor versión de nosotros. (Yago Trelles, 4.º ESO C)

Nos anima a reflexionar sobre nosotros mismos y por nuestros propios medios encontrar aquello que nos falta o nos falla, ya que a veces echamos la culpa de nuestro malestar a factores externos. (María José Cardona, 4.º ESO C)

Alumnado del IES Jerónimo Zurita, Zaragoza

